

RÉGION

du par la police municipale
le recherché
l'arrêté

LA ROSIÈRE L'homme âgé d'une quarantaine d'années participait à une formation à l'hélicoptère au sommet du Miravidi (Italie)

Un moniteur de l'ESF décède lors d'une dépose en hélicoptère



Michele Consentino a été arrêté mardi.

Mardi midi, un dramatique accident s'est produit au sommet du Miravidi, à la frontière franco-italienne. Un moniteur de ski de l'ESF de La Rosière âgé 43 ans, est décédé lors d'une formation à l'hélicoptère. Il aurait été percuté ou embarqué au moment du redécollage de l'hélicoptère.

s'est rendu sur place avec deux secouristes et un médecin du Smur. Ils n'ont malheureusement pu que constater le décès de la victime, avant de la rapatrier sur Bourg-Saint-Maurice.

« Un moniteur motivé et motivant »

Les autres moniteurs présents au moment de l'accident ont été entendus, ce mardi, par les gendarmes. « Le pilote de l'hélicoptère, un habitué de l'hélicoptère, doit venir nous voir mercredi ou jeudi pour que l'on fasse la lumière sur les circonstances exactes de l'accident », a souligné le Lieutenant Grether du PGHM de Bourg-Saint-Maurice. Une enquête de gendarmerie a, par ailleurs, été ouverte.

Ce mardi, l'ensemble de la station de La Rosière a apporté son soutien aux proches de la victime. En fin de journée, tous les moniteurs se sont retrouvés à l'office de tourisme pour un moment de recueillement. Dès ce mercredi, une cellule psychologique sera mise en place, nous a indiqué Thibault Gaidet, le directeur



La pratique de l'hélicoptère, interdite en France, est très courante en versant italien, sous le Miravidi, à 3 000 mètres d'altitude. Archive Le DL/Antoine CHANDELLIER

de l'ESF La Rosière, avant de rendre hommage à la victime : « C'était un moniteur expérimenté. Il était motivé et motivant, toujours partant, et très demandé des clients. Il était

très impliqué dans les formations hélicoptère et hors piste. »
Jérémy PENA

* L'hélicoptère permet de se rendre par hélicoptère dans des lieux

difficilement accessibles. Cette pratique est interdite en France (notamment pour les déposes de skieurs). Mais ce n'est pas le cas en Italie ou en Suisse.

de l'accordéon sur la voie publique... C'est là que l'agent d'accueil l'a reconnu, après avoir fait le lien avec l'avis de recherche placardé sur son mur. Arrêté par un policier municipal, l'individu a ensuite été remis à la police nationale. Il a été placé en cellule en attendant d'être remis aux autorités italiennes.

Stéphan DUDZINSKI

Éclaire
ce innocupée



ont rendus sur place. Photo Sdis 73

ommune de Peisey-Nancroix, dans une résidence située à l'arrière de la commune. Les premiers secours se sont rapidement présentés, aucune victime n'est à ce jour déclarée et le bâtiment contigu à l'origine du sinistre. Le feu, a été rapidement maîtrisé.

s sur les pistes
Courchevel

à Courchevel sont intervenus, pour le compte du service de secours, pour la première fois à Méribel.

CHALLES-LES-EAUX Les salariés dénoncent « une désorganisation et une dégradation des conditions de travail »

Mouvement de grève à la clinique médicale Le Sermay, ce mardi

Mardi matin, une partie des personnels soignants de la clinique médicale Le Sermay, à Challes-les-Eaux, s'est mis en grève.

Ce mouvement n'a rien à voir avec la mobilisation interprofessionnelle contre la réforme des retraites. Les grévistes du Sermay dénoncent « une désorgani-



Ou encore l'absence d'un service de sécurité la nuit". « Nous en sommes arrivés à un point où certains patients nous demandent un balai pour faire eux-mêmes l'entretien de leur chambre ! Aux personnels soignants, il est souvent demandé de faire de l'accueil, de la bagagerie [...]. Toutes ces problématiques sont aggravées par l'absence du directeur de la